

Lettre municipale d'information

N°47 • Octobre 2021



Marc Régnoux

Cette nouvelle lettre de l'équipe municipale est sous le signe de la rentrée.

La rentrée scolaire tout d'abord qui s'est très bien déroulée, malgré toutes les contraintes liées (encore) à la crise sanitaire, mais aussi, pour l'école maternelle, le chantier des travaux de sécurité et de conformité toujours en cours (nous espérons et nous ferons tout pour qu'il soit achevé à la Toussaint).

Un grand merci à toute l'équipe enseignante des deux écoles et au personnel communal qui l'assiste dans ses missions, ainsi qu'au personnel de la restauration scolaire.

En parlant de travaux, comment ne pas penser au terrible orage de grêle qui s'est abattu sur notre commune en milieu d'été. Même s'il a été de courte durée, l'ampleur du phénomène a entraîné de nombreux dégâts aussi bien sur les biens publics que les biens privés de la commune. Le classement en catastrophe naturel n'est, pour l'instant, pas retenu, et d'une certaine façon, s'il doit être retenu un jour, cela signifierait que ce type de phénomène climatique aurait un jour des conséquences encore plus dramatiques. Malheureusement, nous devons nous attendre à pareille hypothèse dans le futur, et c'est pourquoi, une des priorités de la nouvelle équipe municipale concernera le renforcement du Plan Communal de Sauvegarde (PCS).

La nouvelle équipe municipale a également effectué sa rentrée (sa première vraie rentrée) avec le renouveau de toutes les activités et manifestations que nous aimions retrouver à cette époque de l'année avant (la Covid). Un coup de chapeau pour un vrai coup de maître pour le lancement de la saison culturelle, ainsi que pour les animations estivales, et plus particulièrement la très belle réussite des Nuits du Cloître.

Et pour terminer, du moins cette lettre, comment ne pas avoir un véritable enthousiasme au projet qui s'amorce pour notre belle cité, de faire partie, d'ici quelques années, au titre de site clunisien, au prestigieux classement de l'UNESCO. Une belle aventure pour parvenir à obtenir cette superbe reconnaissance.

Dans cette période d'incertitude, que d'espoirs en perspective !



Du changement dans le personnel

Inès PEREIRA a rejoint le service accueil à la mairie, en remplacement de Nelly CHAMBIGE qui a souhaité une nouvelle orientation professionnelle. Nous la remercions pour le travail accompli et lui souhaitons bonne chance.

Josiane MORAND, qui assurait l'entretien des écoles, profite d'une retraite bien méritée et nous saluons son engagement durant de nombreuses années à Mozac.

Pierre ANDRE a obtenu une mutation proche de son domicile et son remplacement au poste d'assistant en ressources humaines est assuré par Sandrine LOPES.

Nouveaux horaires d'ouverture de l'accueil à la Mairie à compter du 06 septembre

Lundi : 09h00 - 12h00 et 13h30 - 18h00

Mardi : 09h00 - 12h00

Mercredi : 09h00 - 12h00 et 13h30 - 16h30

Jeudi : 09h00 - 12h00 et 13h30 - 16h30

Vendredi : 09h00 - 12h00 et 13h30 - 16h00 (standard téléphonique uniquement l'après-midi)

Point lecture

Le réseau de lecture publique est composé de 27 bibliothèques des communes de Riom Limagne et Volcans autour de la Médiathèque centrale de Riom située aux Jardins de la Culture.

La bibliothèque de Mozac est ouverte le lundi de 16h à 18h30, et le mercredi de 14h30 à 17h30, Maison des Associations, Allée des Peupliers. Tel. 04 73 38 36 75

L'équipe des bibliothécaires bénévoles vous accueille dans un local aménagé comprenant un coin jeunesse agréable et des rayonnages généreusement garnis de nombreuses nouveautés.

Au total ce sont plus de 4000 livres accessibles sur place pour les adultes et la jeunesse... sans compter la possibilité d'accéder à tous les livres présents au catalogue du réseau de Riom Limagne et Volcans <https://reseaubibliotheques.rlv.eu/> Ces livres et documents sont mis gratuitement à la disposition de chaque habitant du territoire RLV.

Pour s'inscrire, se présenter avec une pièce d'identité et une attestation de domicile. L'inscription est gratuite.



Travaux de proximité 2021



Rue Antonin Serrange : revêtement bi-couche. Les trottoirs seront refaits en 2022.



Allée des chênes : reprise partielle du revêtement (140 m²)



2 ralentisseurs **rue des pommiers**
1 ralentisseur **rue dxe Chauriat**



Rue Louis Dalmas : aménagement des bas cotés et passage prioritaire pour ralentir la vitesse des véhicules. Des arbres seront plantés en fin d'année et d'autres dispositifs pour ralentir les véhicules seront proposés en 2022. L'allée piétonne en sable de Sermentizon sera prolongée jusqu'aux services techniques en 2022.

Le coût de l'ensemble des travaux de proximité 2021 est de 45000€.

Ecole maternelle mise en conformité



Les travaux ont été réalisés pendant les vacances d'été 2021. Les nombreuses réunions de chantier et le suivi très serré des travaux par les services de la Mairie ont permis de tenir de tenir les délais pour la rentrée le 2 septembre. Des travaux de finitions seront réalisés en septembre et aux vacances de la Toussaint.

Les travaux d'Extension Espace Perrier ont commencé fin août. (Durée globale prévue : 1 an).

Parc Bossin

Une balançoire et un toboggan ont été installés par les services techniques dans le parc Bossin pour les vacances d'été.



mozac

Aire de jeux destinée aux enfants de 3 à 8 ans sous la surveillance et la responsabilité des parents ou accompagnateurs

Maintenance et entretien Services Techniques et
Tel : 04 73 33 71 71

Les sites clunisiens et Mozac désirent une inscription au patrimoine mondial de l'UNESCO



Marc Régnoix, maire de Mozac, accompagné de Daniel Jean, adjoint au maire en charge du patrimoine et du tourisme, ainsi que son conseiller municipal délégué Matthieu Perona, accueillent le 30 août dernier Rémy Rebeyrotte, Christophe Voros et Nicole Laurent, respectivement président, directeur et secrétaire de la Fédération européenne des Sites clunisiens, en présence de Lionel Chauvin (président du Conseil départemental du Puy-de-Dôme) et son vice-président en charge de la culture Sébastien Galpier, Frédéric Bonnichon (président de Riom Limagne et Volcans) avec sa vice-présidente en charge de la culture Véronique De Marchi, et de Christine Pirès-Beaune, la députée de notre circonscription. Après une visite de l'abbaye de Mozac le matin, une réunion de travail s'est tenue dans le bâtiment des moines pour étudier le dossier de lancement de la candidature des sites clunisiens et donc de Mozac au patrimoine mondial de l'UNESCO. La ville de Mozac s'engage pleinement dans ce dossier qui, s'il se concrétisait dans quelques années, serait une formidable reconnaissance. Christophe Voros, directeur de la Fédération, souligne d'ailleurs que Mozac est un « site sérieux » « en raison de son importance historique et de la qualité de son patrimoine et des actions et des projets qui y sont envisagés ».



Les élèves ont repris le chemin des écoles ce jeudi 2 septembre. Mozac compte 4 classes en maternelle avec 4 ATSEM et 9 classes en élémentaire. Madame Simonet Gaëlle a été nommée à la direction de l'école maternelle. Le protocole sanitaire Covid-19 niveau 2 est appliqué sur les temps scolaires et périscolaires.

Pendant l'été, les travaux de mise en sécurité et de mise en accessibilité ont eu lieu dans l'école maternelle et l'école récente élémentaire. La fin des travaux est programmée pendant les vacances de la Toussaint.

Atelier sénior

Les activités habituelles (équilibre, mémoire, gymnastique) proposées par le CCAS de la commune, en lien avec le CLIC de Riom, pour les Mozacois à partir de 60 ans, ont repris depuis le lundi 06 septembre 2021.

Cette année deux nouveaux ateliers sont proposés aux Mozacois : un atelier de sophrologie et un atelier de généalogie.

Pour l'ensemble de ces activités les inscriptions sont closes.

Semaine bleue

Durant la Semaine Bleue du 04 au 09 octobre 2021, des manifestations sont organisées en liaison avec les communes de Marsat, Enval, Châtel-Guyon et Volvic. Le programme sera diffusé ultérieurement par voie de presse et affichage municipal mais toutefois vous pouvez dès à présent vous inscrire à la journée du **jeudi 7 octobre 2021 après-midi**, où, à la **salle de l'Arlequin**, sera proposée une initiation à l'utilisation des principales fonctions de nos téléphones portables, outil de communication. Inscriptions à contact@ville-mozac.fr ou 04 73 33 71 71.

Repas des aînés

Pour les raisons sanitaires que nous connaissons, le traditionnel repas des aînés n'a pas pu être organisé comme à l'accoutumée en 2021 et a été remplacé par un colis de Noël fort apprécié.

Cette année, nous nous plaçons dans une perspective optimiste (sous réserves de la réglementation sanitaire en mars 2022) et nous avons réservé d'ores et déjà la salle de l'Arlequin pour le **Dimanche 13 mars 2022** pour nous retrouver autour d'un repas convivial. Les Mozacoises et Mozacois âgés de 69 ans et plus pourront donc **s'inscrire entre le 03 et les 31 janvier 2022** à contact@ville-mozac.fr ou au 04 73 33 71 71.

AMF Téléthon Journée des Solidarités

La commission Vie Sociale de la commune a souhaité proposer cette année une grande journée des solidarités en remplacement de la soirée du Téléthon. Cette manifestation qui se tiendra probablement à l'automne 2022, réunira les communes de Marsat, Mozac et Volvic qui ont souhaité œuvrer ensemble.

Celles et ceux qui souhaiteraient participer à d'éventuelles manifestations les 3 et 4 décembre 2021 se rapprocheront du CCAS de la commune.

Banque alimentaire, 26 et 27 novembre 2021

Les Mozacoises et Mozacois qui voudraient rejoindre l'équipe de bénévoles se feront connaître auprès du secrétariat de la commune.

Le samedi 4 septembre : Forum des associations

La journée a débuté par l'accueil des nouveaux habitants lors d'un petit déjeuner convivial à l'Arlequin.

Ceux-ci ont pu bénéficier l'après-midi même, de la visite de l'abbaye par une conférencière du Pays d'Art et d'Histoire du pays de Riom.

Le forum des associations s'est déroulé dans une ambiance conviviale, avec une affluence remarquable que ce soit du côté des exposants ou des visiteurs.

Tout le monde était très heureux de se retrouver pour cette nouvelle rentrée.



Clermont Foot 63 joue sur le terrain de foot de Mozac



Le samedi 31 juillet 2021 dernier, s'est déroulé sur notre beau terrain de foot un match entre le Clermont Foot 63 (B) et l'AS Moulins, match amical entre deux équipes de national 3.

Lors de ce match amical disputé sur une très belle pelouse, le Clermont Foot 63 s'est logiquement imposé face à l'AS Moulins sur le score de 5 à 0.

L'équipe, entraînée par Emerse FAË, ancien joueur professionnel, a pu montrer sa qualité technique et un projet de jeu attrayant.

Lucas MARGUERON, gardien de l'équipe professionnelle du Clermont Foot, a su garder ses cages inviolées.

Les deux équipes se retrouveront en championnat au cours de la saison.

Le club de l'US Mozac a pu démontrer ses compétences pour l'organisation d'un match de niveau national.

Saison culturelle

Le samedi 11 septembre, l'Arlequin a ouvert ses portes à un public nombreux, venu découvrir la programmation et profiter des talents des musiciens du groupe Alkabaya. Le film de présentation, projeté lors de la soirée, est visible sur la page Facebook de la mairie ; il permet de découvrir les différents spectacles. Danse, théâtre, musique, des registres variés qui permettent à chaque spectateur de trouver une sortie qui lui convient. C'est dans ce sens que la commission a travaillé depuis plusieurs mois.



Les Nuits du cloître



La première édition a remporté un beau succès malgré le temps incertain de l'été.

Une soirée inaugurale, en partenariat avec La Puce à l'oreille, réussie avec le Tram des Balkans, a mis une ambiance très festive. Le public présent, à chaque soirée, a pu bénéficier de représentations théâtrales, musicales, d'expositions et d'une déambulation nocturne dans le site de l'abbaye et du Château de Portabéraud.

Museum a clôturé la saison. Rendez-vous en 2022 !

Animation

Le 13 Juillet, le feu d'artifice a rassemblé un public qui a affronté la fraîcheur et les pluies sporadiques. Le concert prévu au parc a été joué à l'Arlequin et la retraite aux flambeaux a pu avoir lieu.



Le 14 juillet a débuté par la cérémonie et s'est poursuivi avec l'animation offerte par la ludothèque dans la cour de l'école.

